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En la ciudad de San Salvador, a las doce horas con quince minuto s del día veintinu eve de octubre 

del año dos mil dieciocho, se procedió a la instalación del Co nsejo Técnico Co nsultivo, del Nuevo 

Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, estab leciéndose e l quórum de ley con la asistencia de 

cinco miembro s propietarios y un miembro Suplente. La asistencia fue la siguiente: por el 

VICEMINISTERIO DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA: Dra. Erlinda Hándal Vega, 
Viceministra de Ciencia y Tecnología, Presidenta del Consejo Nac ional de Ciencia y Tecnología y 

Presidenta del Consejo Técnico Co nsultivo; Dr. William Mejía Figueroa, Director Nacional de 
Investigación en Ciencia, Tecnologia e Innovación; por los CENTROS DE INVESTIGACIÓN 
CIENTÍFICA: Lic. Walter Fagoaga, Representante Propietario; por las INSTITUCIONES DE 
EDUCACIÓN SUPERIOR: Dr. René Alexander Cruz Reyes; por las GREMIALES 
EMPRESARIALES : Lic. Edgar Ortiz, Repre sentante Propietario , Ing. Andrea Abigail Pérez 
Castro, Representante Sup lente, está presente también el Ing. Carlos Roberto Ochoa, Director 
Ejecutivo del N-CONACYT, actuando como secretario de la reunión. A. AGENDA. Se some te 

a considerac ión el sigu iente proyecto de agenda: 1.- Estab lecimiento del Quórum; 2.- Aprobación 

de agenda; 3.- Aproba ción de Acta Anterior; 4.- Seguimiento a la visita al PT A: ideas para 

aprovechamiento de los servicios tecnológicos; 5.- Varios. B. DESARROLLO DE LA AGENDA: 
1.- ESTABLECIMIENTO DEL QUÓRUM: Se establece el quórum de ley y se procede a iniciar la 

ses ión . 2.- APROBACIÓN DE AGENDA. En este punto e l Director Ejec utivo, lee los punto s de 

agenda a tratar y consulta si están de acuerdo , los miembros del consejo manifestaro n su aproba ción 

con los puntos de agenda. 3. APROBACIÓN DE ACTA ANTERIOR. Se da lectura al borrador de 

acta No. 12, después de la lect ura se consulta a los miembros del Co nsejo Técnico Co nsult ivo, si 

tienen algún comentario ; en vista de que no hay ningun a obse rvac ión al Acta se da por aprobada. 4.

SEGUIMIENTO A LA VISITA AL PTA: IDEAS PARA APROVECHAMIENTO DE LOS 

SERVICIOS TECNOLÓGICOS. En este punto el Director Ejecutivo con sulta sobre comentar ios a 

la visita realizada al PTA, la Ing. Abigai l Pérez Castro, cons ulta , ¿cuáles son los subsecto res, 

atendidos , dentro de los secto res agroindustriales, la Dra. Handal indica que no hay subsect ores, y 

que del secto r agroindustrial se incluye alimentos y bebidas. Por otro lado Lic. Ortiz indica que el 

gran reto es que la mayoría de empresas conozcan el servicio que prestan los laboratori os del PTA 

para que puedan hacer uso del Parque. Ta mbién indica que es necesar io co nocer los cos tos, para 

verificar que tan caro o barato resulta un nuevo producto o asistencia técnica, y de esta forma 

explotar el conocimiento. Por su parte el Lic. Fagoaga indica que la visita al parque le parec ió 

nostálgica recordando las raíces agrar ias del país que poco a poco se han perdido , y con la creac ión 

de este Parque el país está invirti endo y aprovechando los espacios agrícolas e industriales como 

una herram ienta de desmTollo, es decir que los fondos públicos se están invirtiendo en ciencia, para 

e l servicio de la gente. Ademá s indica que la visita al parque fue positiva ya que deja muchos retos 

con las herramientas de inversión. La Dra. Handal indica que la creació n del PTA fue difíci l porque 
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consideraban que era algo retador; pero 4 instituciones participaron en su creac ión las cuales son: 
Ministerio de Agricultura y Ganadería, CENTA, ENA, Yiceministerio de Cie ncia y Tec nologia, y 

hoy en día se han creado más de 40 prototipos de alimentos, 23 registrados por marca y 4 
solicitudes de patentes, indica también que hay otro parque de ciencias exactas en el cual se ha 

prod ucido conocimiento y se cuenta con 2 solicitudes de patentes , una ya fue aceptada en los 
Estados Unidos y Japón. El Lic. Ortiz hace una atenta invitación para que un representante del PTA 
participe en el Foro de exportadores el día 5 de diciembre, para el aprovechamiento del tratado que 
se tiene con la Unión Europea y as í se podr ían difundir los servicios que e l Parque ofrece. La Ing. 

Pérez Castro, indica que en dicho foro se pod rían concertar reunión conjunta con representantes del 
parque y representantes del sector para identificar retos y neces idades . Lic. Fagoag a exp resa que se 

neces itan ideas de producc ión. Por otra parte Dra. Hánda l indica que para e l año 20 19 el M inister io 
de Educac ión se llamará Ministerio de Educac ión Ciencia y Tec nología. 5- V A RIO S. No hay 
puntos varios. No habiendo más que hace r constar se cerró la presente reunión a las catorce horas 
con quince minutos del d ía veintinueve de octubre del año dos mil dieciocho. 

Lic. Walter Fagoaga 

Lic. Edgar Ortiz 


